



## NOTA DE PRENSA

### **SEIS COOPERANTES DE LA ASOCIACIÓN GALDAKOZTARRA GBGE, VIAJAN A MONGOLIA PARA CONSTRUIR UNA RESIDENCIA PARA MENORES DIVERSO FUNCIONALES Y CON BAJOS RECURSOS**

*La entidad ha abierto una campaña de crowdfunding en la plataforma vasca Kukumiku para recaudar fondos*

[GBGE](#) vuelve a Mongolia. Seis cooperantes de la asociación de voluntariado del municipio bizkaino de Galdakao viajan esta semana al país para poner en marcha un nuevo proyecto: la construcción de una residencia para menores diverso funcionales y con bajos recursos.

GBGE lleva desde 2012 viajando a Mongolia para tratar de paliar la dura situación de las niñas y niños con diferentes discapacidades físicas y/o psíquicas en el país. Mongolia es una nación de jóvenes, cerca del 35% de la población tiene menos de 18 años y una cuarta parte de la misma, entre 10 y 19 años pero, lamentablemente, muchos no pueden acudir a la escuela principalmente por dos motivos:

- Los menores con discapacidades intelectuales o físicas no pueden acudir por falta de infraestructuras y recursos humanos adaptados. Además, el inmenso estigma que sufren en el país hace que, muchas veces, se les encierre en sus casas. Muchos de ellos no han salido jamás de sus hogares.
- Aquellos menores provenientes de familias nómadas no acuden a la escuela porque les es imposible recorrer cada día decenas de kilómetros por carreteras inexistentes para llegar al colegio. Más de la mitad no han ido jamás a una escuela, viviendo por y para el pastoreo del ganado.

Este problema aumenta en la zona más alejada de la capital: la región occidental de Bayan-Olgij, fronteriza con Rusia y muy cerca de Kazakstán, donde más del 90% de la población es de etnia kazaja. Los inviernos son muy duros, llegando a alcanzar los -50°C.

Es por ello que este año, GBGE quiere poner su granito de arena mediante la construcción de esta residencia en la región de Olgij, cerca de la cordillera de Altai.

GBGE (Galdakako Boluntarioen Gizarte Elkartea) es la asociación de voluntariado del municipio de Galdakao que, gracias a la ayuda de sus más de 160 personas voluntarias, se encarga, entre otras cosas, de los repartos de alimentos a las familias más desfavorecidas del pueblo, en colaboración con los servicios sociales de Galdakao ([Galdakako Udala](#)) y otras entidades. A día de hoy proporciona asistencia a cerca de 360 personas al mes, repartiendo de manera



organizada y personalizada alrededor de 4.000 kilos mensuales de alimentos y productos de primera necesidad (artículos de higiene y ropa).

Otro de sus proyectos más conocidos es [Nevera Solidaria](#), iniciativa pionera que lucha contra el despilfarro alimentario. La primera Nevera Solidaria arrancó el 29 de abril de 2015 en Galdakao, tras la coordinación entre GBGE y el Ayuntamiento de la localidad. A día de hoy hay 24 Neveras repartidas por todo el estado.

**Para más información:**

Álvaro Saiz Ruiz

[tesoreriagbge@gmail.com](mailto:tesoreriagbge@gmail.com)

635 75 05 81

Ainhoa Crespo Gadea

[elkarteagbge@gmail.com](mailto:elkarteagbge@gmail.com)

674 04 14 38



# GBGE

## Galdakako Boluntarioen Gizarte Elkartea